



Communiqué de presse du 19 juillet 2021

Ce 19 juillet 2021 se réunissait le conseil départemental de la Vienne pour procéder notamment aux désignations des membres dans les organismes et commissions extérieures.

Les élus de La Vienne en Transition ont été écartés de plusieurs représentations essentielles, où pourtant le nombre de représentants aurait permis la présence des différentes sensibilités politiques.

En particulier, nous serons absents de l'IDEF (institut départemental de la protection de l'enfance et accompagnement des familles), du bailleur social Habitat de la Vienne, de la SEML Patrimoniaire de la Vienne (accompagnement des grands projets), du comité de suivi de l'ARENA et de la SEML du Bois de la Mothe-Chandeniers (Center Parcs).

Finalement, les 26 000 électeurs de La Vienne en Transition n'ont pas de représentants dans ces conseils essentiels.

La volonté d'ouverture du président n'était qu'un simple discours. Les élus de La Vienne en Transition regrettent cette exclusion : la démocratie a besoin que l'opposition s'exprime et fasse son travail sur les dossiers sensibles et de première importance. Dans les instances stratégiques, la majorité transforme 80% des sièges en 100% des représentations.

Le groupe La Vienne en Transition
Ludovic Devergne
Florence Harris
Sarah Rhallab
Grégory Vouhé